

DS-197/21-26

Barrierefreier Ausbau an Knotenpunkten entlang der Landesstraße L3040

Bezug: Antrag AT-68/21-26 der CDU-Fraktion vom 26.01.2022 „Planungsalternativen für die geplante Straßensanierung an den Knotenpunkten L3040 Bensheimer Straße und Marie-Curie-Straße“

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 02.06.2022

Herr Stadtv. Schneckenberger übernimmt den vom Ortsbeirat Königstädten einstimmig beschlossenen Vorschlag als Antrag und bringt diesen wie folgt ein:

- „1. Im Kreuzungsbereich L3040 / Bensheimer Straße wird der Radweg auf die Straße bzw. die Busspur gelegt.
2. Die Abbiegespur aus Richtung Nauheim wird verkürzt.“

Frau Stadtv. Böcker formuliert eine Ergänzung zum Thema „Radweg auf Hochbord“ als Pkt. 3.:

- „3. Der Radweg auf Hochbord wird entfernt und die Markierung weiter geführt.“

Die Stadtverordnetenversammlung fasst einstimmig bei 3 Stimm-Enthaltungen folgenden Beschluss:

„Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, der Magistrat leitet die Anregung aus dem Ortsbeirat Königstädten:

- 1. Im Kreuzungsbereich L3040 / Bensheimer Straße wird der Radweg auf die Straße bzw. die Busspur gelegt.
- 2. Die Abbiegespur aus Richtung Nauheim wird verkürzt.

sowie die Anregung der Frau Stadtv. Böcker zum Thema „Radweg auf Hochbord“:

- 3. Der Radweg auf Hochbord wird entfernt und die Markierung weiter geführt.

dem Straßenbaulastträger Hessenmobil zu.“

Eine Abstimmung über die DS 197/21-26 erfolgt nicht.

Abstimmungsergebnis:

Ohne Abstimmung

Rüsselsheim am Main, den 02.06.2022